

Course à Jerez du 12 au 16 octobre

Bonjour à tous,

Dernière course du championnat d'Espagne 2022.

Suite à mes bons résultats de Navarra l'espoir d'améliorer est là, et avec mes moins bons résultats du Castelet la pression et le doute s'installent dans mon esprit, et bien finir est toujours de bonne augure.

Jeudi 9h50

Première séance d'essai je ne me sens pas bien, je tourne en 1.58 soit 1s de plus que mon meilleur temps en début de saison.

14h deuxième séance, ça va mieux 1.55.3 mais dans le dernier tour une nouvelle fois à cause d'une nouvelle cartographie moteur, je tombe en panne d'essence.

Vendredi 11h25

Troisième séance, je n'améliore pas 1.55.7, mais la moto dribble comme quand je chausse les BRIDGESTONE en championnat de France. En fin de séance, on constate l'état des pneus très détériorés, on décide de mettre en place un train neuf, et après la lecture de la 2D de corriger quelques réglages ainsi de baisser la position du sélecteur de vitesse, de descendre légèrement la position du frein et de remettre des poignées neuves pour que mes mains accrochent mieux.

16h05 4ème séance, je me sens bien la moto est au top, je ferai le 8ème temps 1.53.9 avec ça je peux être dans le 1er groupe. Ça aurait été mieux que je réalise ce temps à la 3ème séance d'essai pour consacrer la dernière à préparer au mieux les qualifications.

Je m'explique, les pré-moto3 font 42cv pour 84kg (et moi à peine 40) ces motos vont vite si on conserve d'une part le max de vitesse en courbe et si on peut prendre l'aspiration d'un concurrent à peine plus rapide que soit même.

Il faut donc pour faire une bonne qualification avoir tous ses repères dans la tête avec le plus d'automatisme possible et avoir (ça ne dure pas plus que 25min) la tête en ordre de marche pour prendre une bonne roue...

Samedi 9h35

C'est parti pour les qualifications... 30 motos se retrouvent en paquet, au premier tour, tout le monde se regarde, ça part pas, au dernier virage c'est n'importe quoi, des pilotes s'accrochent au long lap et tombent, drapeau rouge. 10 minutes sur les 25 de perdus, je décide de repartir le premier, je fais un tour seul, les 2 pilotes les plus forts me rattrape, le premier me passe, c'est difficile de le suivre, le deuxième me dépasse à son tour, j'arrive à rester 1 tour derrière lui ensuite je me retrouve seul, je continue je force et je chute. Résultat, qualification loupée 19ème temps donc je pars de la 7ème ligne pour les 2 courses autrement dit au revoir le premier groupe voir le deuxième...

13h55 1ère course, le pré grille se vide, la moto ne démarre pas, on me sort de la grille, sur le Pitlane, Fabien et Hugo me poussent, elle démarre et je rejoins la piste pour le tour de chauffe, j'arrive le dernier et me replace sur ma position. Un commissaire ouvre la grille et me fait signe de partir des stands pendant qu'un autre me dit de rester à ma place. Départ je gagne quelques places et la bagarre commence, je suis 13 je remonte jusqu'à la 12ème place puis panneautage je dois repasser par la voie des stands pour n'être pas parti de la voie des stands.

Je vois mon équipe qui me fait signe de ne pas m'arrêter. Je finis donc 16ème

Dimanche 10H20

10 minutes de warm up ça se passe moyennement 11ème temps à 1,5 seconde de mon meilleur temps.

16H 2ème course la dernière de la saison, départ moyen, je suis dans un groupe (le 3ème), petit à petit, je grignote des places pour mener le groupe pendant de nombreux tours, moi et un concurrent nous nous détachons du groupe et nous partons les deux. Pendant les 3 derniers tours, je vais avoir une bataille intense, mais c'est malheureusement mon concurrent qui aura le dernier mot à cause de ma faute au dernier tour, ce qui lui permet de se mettre à l'abri.

Bien sûr j'espérais mieux, mais avec une aussi mauvaise qualification j'ai fait de mon mieux.

La prochaine saison se dessine déjà, le projet est de faire de nouveau le championnat d'Espagne et aussi le championnat de France.

Pour cela j'ai vraiment besoin de votre soutien, soit comme sponsor soit comme mécène (Défiscalisation possible sur 2023 si versement avant le 31 décembre 2022.)

Je vous attends à Trépot, le 5 novembre à partir de 14h, pour notre journée rencontre du 5 novembre

À bientôt !!!!

Henri



Et sur mon site

J'y vais

Cet email a été envoyé à @, cliquez ici pour vous désabonner.